

留学生：S 留学先：アメリカ・ミシガン州

(1) 留学先での授業、学校生活について

授業では、自分が選択した教科を学べるのでとても楽しいです。私が選択した授業は 1. 料理 2. 英語 3. 世界史 4. 代数、5. 自習 6. 生物 7. 体育で毎日同じ時間割です。料理では、アップルパイなどのアメリカでメジャーな料理を毎日作ります。生物では、実際に外に行き、様々な動物や植物を見て、覚えるという授業です。外のお庭に行くと、鹿やウサギなど多くの動物が見られるのでとても興味深いです。体育では、ヨガやズンバ、ジムで鍛えたりします。

私は、9月からチアリーダーを始めました。幼い頃からバレエと新体操を習っていたので、その特技を活かせると思い、入りました。センターとして踊っています。毎回アメフトの試合で、生徒の前で踊るので、初めはすごく緊張しましたが、生徒の皆さんがすごく応援してくれたおかげで、緊張も和らいで、踊るのがすごく楽しくなりました。チアリーダーは生徒の前で踊るので、自分の顔と名前を多くの人に覚えてもらえます。なので、廊下ですれ違った時に、話したことない子からも Hi Hana!と言われるので、とても嬉しいです。先週は、ミシガン州に住んでいるほとんどの人が見ているテレビ局が試合を生放送しにきたため、チアリーダーも一緒にテレビに出ることでできました。実際にその放送を見たら、自分とチアリーダーの仲間が写っていたので、嬉しい気持ちと共に、すごく貴重な体験をしました。

(2) 学校生活以外の活動や生活について

活動：私は、「障がい者」にチアリーダーを教えるボランティアをしました。Victory day と言います。踊りを教えて、一緒に踊ります。初めての、アメリカでのボランティアだったのでとても楽しかったと共に、英語だったので、どうやってこの行動を言おうかと困った場面もありましたが、なんとか今まで学んできた英語で教えることができました。

休日の過ごし方：休日ではいつもより少し遅くに起きます。朝ごはんを食べ、ホストファミリーと今日は何をするか考え、お買い物に行ったりホストシスターのサッカーの試合を見に行ったり、ご飯を食べに行ったりします。ミシガン州の秋の天気は、上がり下がりが激しいです。昨日は、23度だったのに、今日は11度という日がほとんどです。なので、いつも学校ではパーカーで登校しています。

(3) 来月の予定・目標について

来月の目標は、もっと積極的に手を上げて授業に参加したいです。アメリカでは、先生が質問をして、手をあげて、答えが間違っているでも恥ずかしいと思わない人がほとんどです。逆に積極性があることにみんな関心しています。私も、間違っているでも積極的に手を上げて、先生の質問に答えていきたいと思います。また、何事にもチャレンジしたいです。チアリーダーに入る前、入るか入らないか少し悩みました。結果、入ってすごく良かったと思います。なので、次からは、やりたい思ったことにすぐチャレンジして、後悔するなら、やって後悔しようと思います。

もう少しでタッチダウンしそうな時は、ボックスの上に乗って、生徒のみんなと一緒に試合を見ます。⇒

